

Heures supp' solidaires : 3 868 € collectés grâce à la solidarité des équipes de la Caf

Grâce à la réalisation de la dixième édition des Heures supp' solidaires, la Caf a collecté le montant de 3 868 € qui sera versé aux Restos du Cœur des Pyrénées-Orientales.

Dans le cadre de cette opération, pour chaque dossier traité par les salariés volontaires, 1 € était comptabilisé pour être reversé aux Restos du Cœur.

Tous les secteurs de l'organisme se sont mobilisés pour participer à ces Heures supp' solidaires, merci aux équipes pour leur solidarité !